
薩摩川内市既存住宅改修環境整備事業補助金 利用者アンケート 

 

このアンケート調査は、既存住宅に係る改修補助金制度の効果や今後の住宅

施策の参考とさせていただく目的で行うもので、当該補助金の申請をされる全

ての方にアンケートをお願いしています。 

このアンケートを上記の目的以外に使用することや、申請者が不利益になる

ことは一切ありません。 

該当する □ に「レ」をご記入ください。 

（このアンケートは、補助金申請書と併せて提出をお願いいたします。） 

 

お名前（申請者名）         （   歳） 

 

１ 当該補助制度をどのようにしてお知りになりましたか。 

□ 市の広報誌     □ 市役所、支所の窓口   □ 市のホームページ 

□ 既に利用された方 □ 施工業者         □ 自治会長等 

□ その他（                                   ） 

 

2 住宅の改修を行うきっかけは何でしたか。(複数可)  

□ 補助金が無くても、改修をする予定だった 

□ 住宅が老朽化して不都合が生じてきたから 

□ 改修を検討していたが、補助金制度を知って早めて行うことに決めた 

□ 改修は計画していなかったが、補助金制度を知って行うことに決めた 

□ 施工業者からのセールスにより 

□ 景気が低迷する中、施工業者への支援として 

□ その他

（                            ） 

 

3 今回、住宅を改修される具体的な理由は、どのようなものですか。（複数

可）□ 住宅が傷んできた、設備等が古くなった 

□ 住宅の断熱性の向上などの省エネルギー化を図りたい 

□ 高齢者等への対応が不十分であった 

□ 地震や台風で壊れた部分の修理や、安全性を高めたかった 

□ 下水道（浄化槽）への接続工事を行う必要があった 

□ 不満は無いが、住宅を使いやすく長持ちさせたかった 

□ その他（                           ） 

 

4 今回の住宅改修工事費は総額いくらですか。 

□ １００万円未満   □ １００万円以上２００万円未満 

□ ２００万円以上３００万円未満 

□ ３００万円以上４００万円未満    □ ５００万円以上 

 

5 この補助金を利用することで、工事費用を増やしましたか。 

□ 増やした     ⇒ ６へ 

□ 増やしていない  ⇒ ７へ 



 

6 ５で「増やした」と回答された方に伺います。 

 増やした工事費はどのくらいですか 

□ １０万円未満    □ １０万円以上２０万円未満 

□ ２０万円以上５０万円未満    □ ５０万円以上 

 

7 この補助金は、市内業者を利用する必要がありますが、市外ではなく市内

業者を利用するきっかけになりましたか。 

□ 最初から市内業者を利用する予定だった 

□ 補助金を利用するために、市外業者から市内業者へ変更した 

□ その他

（                            ） 

 

8 原則、１つの建物に１回限りの補助金ですが、年度を変えて再度利用した

いですか。 

□ 是非、利用したい 

□ 今回利用することで、改修は終わりである 

□ 広く多くの人に利用して欲しいので、１回限りでよい 

□ その他（                                                       ) 

 

９ 今回、合併処理浄化槽への切り替えまたは下水道への接続工事と併せて、

住宅改修をされる方に伺います。 

□ この補助金を、初めて利用する 

□ 今回２回目である 

２回目の方に伺います。 

□ 補助金があることで、改修を決意した 

□ 補助金が無くても、改修する予定だった 

 

１０ 補助金の額について、伺います。 

  □ この制度内容で十分である（工事費の２割、上限１５万円） 

□ まだ、少なくてもよい 

□ 少なくて足りない（どれぐらい必要ですか   割、上限  万円） 

□ その他（                           ） 

 

１１ その他ご意見等がありましたらご記入ください。 

 

 

 

 

 

アンケートはこれで終了です。ありがとうございました。 


